PROMOCIÓN CAIXA POPULAR

La Liga Cadete Caixa Popular, casi a punto

EL PRÓXIMO SÁBADO 13 DE NOVIEMBRE ARRANCA EL PRIMER TORNEO DE PROMOCIÓN DE ESCALA I CORDA DE ESTA CAMPAÑA

VALENCIA | R. L.

■ Los técnicos de la Federación de Pilota Valenciana, Pigat II y Mezquita, ya están preparando la confección de los equipos de la VII Liga cadete de Tecnificación, 'Tro-feo Caixa Popular'. Esta temporada participarán seguramente ocho equipos con jugadores de las tres provincias, y con la incorporación de nuevos valores que en las últimas campañas han mejorado su nivel en los centros de perfeccionamiento de Xilxes, Vila-real, Politécnico y Orba.

El sábado 13 de noviembre se realizará una concentración para ultimar los últimos detalles de la competición en el trinquet de Alcàsser, a lo largo de toda la mañana, y la competición arrancará el fin de semana del 19 al 21 de noviembre, siendo la final en diciembre. Entre los jugadores que pueden entrar en la competición están Sergio de Masamagrell, Marc de Montserrat, Héctor de Borriol, Albert de Beniparrell, Jesús y Marc de Quartell, Adrià de Murla, Guillermo de El Puig, Vicente de Benavites, Jordi de Orba, Adrià de Gata, Odín de Montserrat y Sergio de Xilxes. La competición se disputará en los trinquets de Alcàsser, Politécnico, Pelayo, Masamagrell, Pobla de Vallbona y Moncada. Los mejores jugadores de la liga cade-



El torneo arranca este mes.

te podrán disputar la liga juvenil a partir de enero, por lo que muchos jugadores se jugaran las últimas plazas disponibles de la categoría juvenil. La temporada pasada los vencedores fueron Marc de Montserrat, Samuel de Beniparrell y Carlos de Xilxes, que se impusieron después de ser el mejor equipo de la Liga, Gracias a Caixa Popular, los mejores valores de la escala y corda disponen de competiciones donde pueden ir poco a poco mejorando su nivel técnico y táctico. La entidad bancaria ayuda a la Federación de Pilota Valenciana a formar a los futuros profesionales de nuestro deporte

ROMOCIÓN ESCUELAS

El número de escuelas de pilota en Valencia aumenta cada año

■ Valencia se ha convertido en un vivero de nuevas escuelas municipales de Pilota Valenciana, gracias al convenio que existe entre la Fundación Deportiva Municipal y la Federación, y ha pasado en pocos años de tener únicamente un centro a multiplicarlos; Fernando Rodríguez Fornos, Tomás de Montañana, Vicenta Ferrer, Serpis, Sector Aéreo, Bartolomé Cossio, Luis

Santangel, Borbotó, Saler y otros centros asociados como Campa-nar y Rascaña. Se ha pasado de tener sólo 30 alumnos a tener casi 300 alumnos, también gracias a la construcción de minitrinquets en los centros de enseñanza que ha posibilitado que los alumnos tengan instalaciones específicas para practicar el raspall, frontón, galotxa..., también con el apoyo Caixa Popular a la promoción.

PROMOCIÓN CENTROS ESCOLARES

TRAS LOS DOS PRIMEROS DÍAS DE RECEPCIÓN DE SOLICITUDES, HAY MÁS DE 100 PETICIONES DE ESPERA LA PARTICIPACIÓN DE 3.000 ESCOLARES

Arranca la quinta edición de 'Pilota a l'Escola'

VALENCIA IR I

■ Con el proyecto 'Pilota a l'Escola' se quiere contribuir al hecho de que nuestros jóvenes estudiantes valoren los efectos beneficiosos que la práctica regular del deporte. tiene sobre las condiciones de salud, individual y colectiva, y la ca-lidad de vida. Esta actividad se desarrollará durante el curso 2010-2011 y va dirigida a todos los centros, tanto públicos como privados concertados, autorizados para im-partir las enseñanzas de Educación Primaria y/o del Ciclo Formativo de Formación Profesional 'Animación de Actividades Físicas y Deportivas' de la Comunitat Valenciana que lo soliciten, y en los primeros dos días ya se han recibido más de 120 peticiones y se espera que se superen las 500 peticiones de centros de las tres provincias, lo que demuestra el gran interés del proyecto en los centros escolares.

Los técnicos especialistas y deportistas serán los que se desplacen en los centros y la jornada será seguida por alumnado de sexto de Primaria y/o alumnado que esté en el primer curso del Ciclo Formativo de Formación Profesional, aproximadamente durante dos horas. La actividad tendrá una parte teórica (charlas, vídeos, etc.) sobre el funcionamiento de los clubes y la vida deportiva de los pelotaris y una parte práctica, en la que el alumnado practicará el deporte.

La segunda fase del proyecto comprenderá un campeonato interescolar que se desarrollará durante el mes de mayo y que finali-



20.000 alumnos han pasado por este proyecto en cinco años.

zará con una gran final, donde participarán más de 20 centros y que será una gran fiesta de futuro de nuestro deporte. Para el curso 2010/2010 la Federación tiene pre-

visto realizar algo más de 70 sesiones entre los centros educativos de Alicante, Castellón y Valencia que así lo soliciten. La primera fase se desarrollará entre febrero y abril.

La Ciutat de la Pilota será sede del campeonato

EL TRINQUET MÁS MODERNO DE NUESTRO DEPORTE SERÁ VISITADO POR LOS ESCOLARES

■ El trinquet de la Ciutat de la Pilota de Moncada será en mayo una de las sedes del Campeonato Inte-rescolar de 'Pilota a l'Escola'. Muchos centros aprovecharan la ocasión para visitar esta obra emble-

mática que acogerá muchas de las actividades formativas y campeonatos de formación. Posiblemente en 2011 será sede de varias jornadas de competición, y en los pró-ximos años podría albergar las fi-nales de la competición de 'Pilota a l'Escola'. En esta temporada se espera que participen más de 50 centros en la competición que cada año gana adeptos. Genovés I, Pigat II, Moro, Mezquita, Coeter I, Cervera serán algunos de los jugadores que colaboren con el proyecto.

